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平成 27 年第 9 回名取市教育委員会定例会会議録 

 

 

1 会議の年月日 

    平成 27 年 9 月 28 日（月） 

 

2 会議の場所 

   市役所 5 階第 1 会議室 

 

3 出席委員 

 武田委員長、相原委員長職務代行委員、佐々木委員、芳賀委員、瀧澤教育長 

 

4 欠席委員 

   なし 

 

5 説明のために出席した者 

  小野寺教育部長、鈴木理事兼学校教育課長、佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

佐藤庶務課長、大友文化・スポーツ課長、佐藤教育部企画員兼庶務課長補佐 

髙橋主幹兼庶務係長 

   

6 議事日程 

  日程第 1 前回会議録の承認 

  日程第 2 会議録署名委員の指名 

  日程第 3 教育長報告 

     （1）一般事務報告 

     （2）行事予定 

 

7 開会時間 

  午後 2 時 00 分 

 

8 会議の概要 

 

武田委員長 

只今より、平成 27 年第 9 回名取市教育委員会定例会を開催いたします。 

日程第 1「前回会議録の承認について」ですが、前回 8 月 25 日開催の第 8 回定例会会議録

については、先日、各委員宛配布済みであります。 

この内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

質疑なし。 

 

武田委員長 

なければ、会議録を承認といたします。 
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日程第 2、本日の会議録署名委員に相原委員並びに佐々木委員を指名いたします。 

よろしくお願いします。 

日程第 3、教育長報告（1）一般事務報告について説明をお願いします。 

 

瀧澤教育長 

  資料は 2 ページから 3 ページになります。 

現在開会中の 9 月定例市議会の関係ですが、9 月議会は 9 月 1 日に開会し、明日 29 日を閉

会予定としております。一般質問、総括質疑及び、補正予算については終了しておりますの

で、その概要について報告します。 

まず、教育委員会関係の一般質問ですが、今回は 8 名の議員から、30 件ありました、市長

答弁が 10 件、教育長答弁が 20 件でした。また、総括質疑については 2 名の議員から 4 件あ

りましたが、全て市長答弁でした。一般質問の主な内容は、「スポーツ等施設整備について」、

「戦争体験を若い世代に語り継ぐ事業について」、「小学校の屋外遊具について」、「教育施設

の改善要望への対応について」、「地方教育行政法改正について」、「安全な水道水の確保対策

等について」、「閖上地区東側の災害危険区域の利活用について」、「名取市地域防災計画等に

ついて」、内容は館腰小学校が土砂災害時の指定緊急避難所に指定されていないこと対する

周知についてであります。その他、「日本文化を大切にした教育について」、「自転車通学路

の安全管理について」です。総括質疑の主な内容は 4 点ありました。「震災取り組みの記録

について」、「公民館運営について」、「いじめ対策としての取り組みについて」、「学校給食費

実費徴収の取り組みについて」です。 

8 月定例会でご説明いたしました、9 月補正予算については、原案のとおり議決されまし

た。 

また、9 月定例市議会の議案として提案されました、「教育委員会委員の任命ついて」です

が、本年 9 月 30 日で任期満了となります、相原芳市委員を引き続き教育委員とすることに

ついて、賛成全員で承認されておりますのでご報告いたします。 

各課からの報告といたします。 

 

武田委員長 

庶務課からお願いします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは 1 点ご報告いたします。 

資料 3 ページをお開きください。3 ページ 43 番です。昨日、27 日でありますが、非常勤

嘱託職員公民館学習支援員の採用試験を行っております。応募者数は 4 名で試験当日の欠席

者はなく、4 名全員が受験をしております。試験の結果 1 名の採用内定を行いました。採用

内定者につきましては、10 月 1 日から勤務についていただく予定としております。 

庶務課からは、以上でございます。 

 

武田委員長 

続きまして、学校教育課からお願いします。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

2点報告させていただきます。 
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3ページ40番「こころの劇場」です。劇団四季には、毎年「こころの劇場小学校招待事業」

を本市で行っていただいております。市内全小学校の6年生対象で、今年度は777名の児童が、

ミュージカル「むかしむかしゾウがきた」を観劇しました。 

申し訳ありません。1点挿入をお願いします。 

9月25日、26日になりますが、3ページ42番と43番の間に「名取市中学校新人総合体育大会」

を入れていただくようにお願いします。両日とも雨が降りましたが、開催時刻を遅らせるな

どの対応によって、競技予定内容を無事終えることができました。 

以上でございます。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。生涯学習課からお願いします。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

1 点報告します。 

2 ページ 18 番から 27 番になります。 

7 地区で行なわれました「地区民運動会」が無事終了しました。大きな事故・怪我もなく

盛大に実施されたとの報告がありました。 

以上です。 

 

武田委員長 

文化・スポーツ課からお願いいたします。 

 

大友文化・スポーツ課長 

文化・スポーツ課からは特にございません。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

部長、ありませんか。 

 

小野寺教育部長 

特にありません。 

 

武田委員長 

只今、教育長並びに各課課長よりご報告がありました。 

報告のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

特にございません。 

 

武田委員長 

なければ承認とします。 

次に、（2）行事予定について説明をお願いします。 
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瀧澤教育長 

それでは、資料は 4 ページから 6 ページになります。 

私からは、特にありません。10 月の定例会、懇話会ですが、これは後ほど協議をお願いし

たいと思います。 

各課からの報告となります。 

 

武田委員長 

庶務課からお願いします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは 2 点ご報告いたします。 

1 点目は行事予定の 4 ページ 24 番です。10 月 10 日土曜日に、近く解体を予定しておりま

す、閖上小学校並びに閖上中学校の校舎とのお別れ式を行う予定としております。式典の内

容としましては、卒業生、在校生の代表者から学び舎のお別れの言葉を述べていただくこと

や、小学校・中学校の校歌をご出席の皆様にご斉唱していただくことなど予定しております。

会場は旧閖上小学校の体育館で式典の開催時間は午前 10 時ということにしております。教

育委員の皆様にも、ご都合よろしければご出席賜りたくお願い申し上げます。 

次に 2 点目であります。5 ページの 49 番です。10 月 26 日に第 2 回目の名取市総合教育会

議の開催を予定しております。今回の会議内容は、前回第 1 回目での総合教育会議での協議

内容のとおり、主に教育等の振興に関する大綱について協議の上、決定いただくことになり

ます。 

庶務課からは、以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

続きまして学校教育課からお願いします。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

4点お話しをいたします。 

1点目は4ページの2番「市小学校陸上記録会」についてです。明日、十三塚陸上競技場を会

場に、市内11校の6年生が一堂に会して行われます。 

2点目です。4ページの22番「市小学校音楽発表会」についてです。文化会館を会場に、市

内11校の4年生が一堂に会し行われます。なお、高舘小と閖上小については、児童数の関係で、

3年生も参加いたします。 

3点目です。5ページ28番、43番「心身障害児就学指導委員会」についてです。例年2回行っ

ており、来年度に向けて、学齢児童及び学齢生徒等の適切な就学指導に関することについて、

話し合いを行います。 

最後4点目です。5ページ42番、50番、51番「就学時健診」についてです。来春、小学生に

入学する児童の健康診断を各学校を会場に11月末までの間に行います。 

以上でございます。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 



5 

続きまして、生涯学習課からお願いいたします。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

2 点ご説明申し上げます。 

4 ページの 11 番です。「第 1 回新閖上公民館ワークショップ」を開催します。新しい閖上

公民館について、様々な角度から意見を持ち寄り、ハード面・ソフト面を協働で考えていく

試みです。ワークショップは 5 回を予定しております、アドバイザーとして早稲田大学の都

市デザイナーであります卯月先生を招いております。 

次に 5 ページの 34 番、35 番、48 番です。3 地区で「公民館まつり」が開催されます。10

月 18 日から 11 月 15 日までの日程で、10 地区で開催されます。時間等の詳細については、

別紙にまとめましたのでご覧ください。 

以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

文化・スポーツ課より、お願いします。 

 

大友文化・スポーツ課長 

4 点ご説明いたします。 

1 点目は、4 ページ 6 番になります。10 月 1 日（木）に文化会館にて「名取市スポーツ賞

顕彰式」を行います。文化会館中ホールで 11 時から行いますので、教育委員の出席をお願

いいたします。 

2 点目は、4 ページ 25 番になります。10 月 12 日（月）に「市民総合スポーツ祭トータル

スポーツ大会」を市民球場をメインに開催いたします。ニュースポーツの体験コーナーなど、

盛りだくさんの種目を用意しております。開会式は 9 時を予定しております。 

3点目は、5ページ 36番になります。「第 18 回藤原実方朝臣墓前献詠会」を 10月 18日（日）

に実施します。今年は開会行事は 9 時 30 分からになり、なお、終了は例年より短縮し概ね

12 時頃を予定しております。 

最後に行事予定表にはございませんが、10 月 17 日（土）9 時から「第 19 回市内 3 高校野

球定期戦」が開催されます。昨年は事情により中止になりましたが、今年は例年通り 3 校に

よるリーグ戦が実施予定です。 

文化・スポーツ課より、以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

部長、ありませんか。 

 

小野寺教育部長 

特にござません。 

 

 

武田委員長 

只今、説明のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 
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全委員 

なし。 

 

武田委員長 

なければ、日程第 3（2）行事予定については原案のどおりとしてよろしいでしょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

武田委員長 

なければ、日程第 3（2）行事予定については報告とおり承認といたします。 

 

本日、予定の議事は以上です。 

以上で、本日の会議を終了いたします。 

 

午後 2 時 30 分 

 

以上会議の顛末を記録し、正当なることを証するため、ここに署名する。 

 

   平成 27 年 10 月 26 日 

 

署名委員                

 

 

署名委員                
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